



Adjudican construcción de senderos y miradores en Ventisquero Colgante y laguna Témpanos del P.N. Queulat

Coyhaique- La Seremi de Obras Públicas, Paloma Jara informó que fue adjudicada a la empresa constructora Santa Eduarda SPA la construcción de infraestructura de uso público en el Parque Nacional Queulat.

Al respecto, destacó el convenio entre la Dirección de Arquitectura, el Gobierno Regional y la Corporación Nacional Forestal (Conaf) que hace posible la ejecución de estas obras y agregó “dentro de los ejes estratégicos de nuestro ministerio está el trabajo que estamos haciendo para dar valor a los lugares que son áreas protegidas y que nos entregan aspectos científicos, como en lo cultural. Esta es la segunda parte de las obras de pasarelas y mejoramiento que se van a realizar dentro del Parque Queulat -uno de los parques más visitados en nuestra región- y que vienen a mejorar la oferta turística que podemos tener enmarcados en el hito de la ruta escénica; esto significa que además, aquellos que visitan nuestra región buscando tener una experiencia dentro de la ruta 7, también pueden acceder a Parques que mejoran aún más la calidad de su visita”.



Por su parte, el Gobernador Regional de Aysén, Marcelo Santana señaló “estamos muy contentos porque va a comenzar la segunda etapa de una obra súper importante que tiene que ver no sólo con la reactivación económica asociada a la generación de empleo, sino también tiene que ver con la puesta en valor de nuestras áreas protegidas; particularmente esta obra contempla el mejoramiento de senderos, miradores y de un muelle en el Parque Nacional Queulat. Ya se está interviniendo, esta es la segunda etapa, es una inversión del Gobierno Regional de casi 1.700 millones de pesos y esperamos que prontamente ya se

entregue terreno a la empresa que se acaba de adjudicar esta importante iniciativa”.

Los trabajos consideran el mejoramiento y construcción de dos senderos, el Ventisquero Colgante que tiene una extensión de 3,3 km y el sendero Témpanos que se extiende por 600 metros; además, se contempla la construcción de cinco miradores y un muelle en la laguna Témpanos. El administrador del Parque Nacional Queulat de Conaf, Juan Reyes Campos señaló que se trata del área silvestre de la región de Aysén que es la más visitada.

“Nosotros recibimos alrededor de 500 personas diarias. Entonces, tenemos una presión de turistas muy importante, por eso este proyecto nos ayuda a mejorar esta infraestructura para la visitación. Estos senderos son de alta presión, son senderos que presentan mucha erosión con suelos frágiles y que han tenido mucho uso, así que necesitan una mantención. Recordemos que en ambos senderos son sobre 300 las personas que realizan cada uno de los senderos o los visitantes hacen los dos senderos, por lo tanto, los tramos son de ida y vuelta, así que es una doble carga. Lo importante es que el proyecto tiene alta durabilidad, entonces toda la carga que tengan la va a soportar súper bien, va a ser muy bueno el proyecto, así que esperamos que con este tipo de infraestructura se aumente el nivel de experiencia de los visitantes, se mejora indudablemente su experiencia”.

